

Falleció André Marín, reconocido periodista deportivo, a los 52 años

El Ciudadano · 16 de septiembre de 2024

David Faitelson, quien confirmó la noticia del fallecimiento, fue compañero de Marín en diversos programas como Los Protagonistas y DeporTV



El mundo del periodismo deportivo está de luto por el fallecimiento de **André Marín Puig**, quien **murió a los 52 años** tras una prolongada batalla con **problemas de salud derivados de una infección severa causada por la bacteria Clostridioides difficile**. Marín, una figura emblemática en el periodismo deportivo mexicano, dejó este mundo después de complicaciones que se habían agudizado desde 2022.

También puedes leer: [Canelo Álvarez retiene sus títulos y acaba con el invicto de Berlanga en una pelea llena de intensidad en Las Vegas](#)

André Marín, nacido el 28 de abril de 1972, comenzó su carrera en **Imevisión** a la temprana edad de 14 años como asistente de producción. Su pasión y talento lo llevaron rápidamente a ocupar el rol de reportero y comentarista en 1988, donde trabajó al lado de grandes nombres como **José Ramón Fernández y Francisco Javier González**, quienes fueron sus primeros mentores.

En su trayectoria profesional, Marín se convirtió en una figura conocida y respetada en el ámbito deportivo. En 2012, **se unió a la Cadena Fox Sports como analista** y fue el titular del programa **La Última**

Palabra. Su carrera continuó en **TUDN**, donde comentó partidos de la Selección Nacional, y formó parte del equipo de **Tercer Grado Deportivo**. A lo largo de su carrera, **cubrió ocho Copas del Mundo, desde 1990 hasta 2018, y siete Juegos Olímpicos, comenzando en Barcelona 1992**.

David Faitelson, quien confirmó la noticia del fallecimiento, fue compañero de Marín en diversos programas como **Los Protagonistas y DeporTV**. La comunidad deportiva y periodística ha expresado su tristeza y respeto por la partida de Marín, quien también sufrió durante la última década problemas de salud significativos, incluyendo divertículos, estrés, y complicaciones respiratorias que finalmente llevaron a un doble trasplante de pulmón.

Marín, quien se casó con Patricia Arreola en 2006 y fue padre de tres hijos, será recordado no solo por su contribución al periodismo deportivo, sino también por su valentía y tenacidad en la lucha contra sus problemas de salud.

Foto: X

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)